

RESUMEN EJECUTIVO

Metalúrgica del Sur S.A. como organización tiene que replantearse hacia donde esta enfocada su dirección, ya que en el contexto competitivo se necesita un alto nivel de control de la información que fluya al interior de la empresa, siendo indispensable la obtención de información confiable y oportuna de apoyo a la toma de decisiones.

El presente proyecto, es una propuesta a la empresa, que pretende orientar a la organización en cuanto al control de sus costos, mediante el diseño de un sistema de información de costos para una futura construcción e implementación, el cual permita una redistribución de sus recursos, con el fin de mejorar su rendimiento desencadenando un incremento en sus ventajas competitivas en materia de costos y calidad en la medida que puedan satisfacer las expectativas de los clientes con el mejor precio.